

32. Branitzer Parklauf

25. März 2006

Die 32. Auflage dieses wohl traditionellsten und beliebtesten Cottbuser Laufes ist aufgrund der Witterungsbedingungen leider ausgefallen.

Oft war dieser Frühlingslauf der erste des Jahres, der in kurzer Laufkleidung absolviert werden konnte. Aber der lang andauernde Winter 2005/2006, Schnee, Eis und Tauwetter bis in die Tage des Laufes haben die Parkwege unpassierbar gemacht. Gesundheit der Läufer und natürlich auch der Schutz des einmaligen Branitzer Parks gehen in solchen Fällen einfach vor!

Trotzdem ein herzlicher Dank an die fleißigen Organisatoren, den Cottbuser Parkläufern um Bodo Stecklina.

Die nächsten Branitzer Parkläufe kommen bestimmt, und wie wir alle wissen: in gewohnter Qualität, in einer herausragenden Parklandschaft und mit Organisatoren, die Herz und Verstand für die Sache des Laufsports haben.

Winterstimmung am sonnigen 19. März 2006,
nur eine Woche vor dem Lauftermin hat der Winter unsere Region noch fest im Griff

